
der Roman wurde wohl auch deswegen so berühmt, weil er einen Mordfall authentisch und
"dokumentarisch" nachschrieb, außerdem spielt er in Amerika, wenn das etwas zu bedeuten hat.

ich habe keine Probleme mit Frauen. Im Gegenteil, meist habe ich dominante Partnerinnen, also vielleicht
vordergründig - jedenfalls werde ich gerne angegiftet - andererseits habe ich noch nie eine Freundin
"erobert", sondern wurde immer von denen "angemacht" bzw. angesprochen. Zudem
habe ich etliche "Freundinen", mit denen ich nichts sexuell habe.

Auf zum nächsten Kapitel.

Gruß

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Verbrecher wider Willen
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